

Accueil : le matin de 10h à 12h : lundi, mercredi, vendredi, samedi.
l'après midi de 15h à 17h : le mardi, jeudi, sauf vacances scolaires

Samedi 17 janvier

18h : messe à Emmaüs

Dimanche 18 janvier

10h : messe

Mercredi 21 janvier

9h : messe

Samedi 24 janvier

11h : catéchisme

18h : messe à Emmaüs

Mercredi 28 janvier

9h : messe

Samedi 31 janvier

11h : catéchisme

18h : messe à Emmaüs

Dimanche 1^{er} février

10h : messe

Mercredi 4 février

9h : messe

Samedi 7 février

18h : messe à Emmaüs

Dimanche 8 février

10h : messe

Après la messe bref temps d'échange
avec les randonneurs bibliques
de Ste Bathilde

Mercredi 11 février

9h : messe

Samedi 14 février

11h : catéchisme

18h : messe à Emmaüs

Dimanche 15 février

10h : messe des familles

**Semaine de prière pour l'unité des chrétiens
18 au 25 janvier**

Veillée de prière œcuménique proposée par
Chrétiens ensemble, œcuménisme entre
Hauts de Seine et Val de Marne,
vendredi 23 janvier à 20h30
à Ste Rita de Fontenay aux Roses
Cette année ce sont les arméniens
qui préparent cette célébration.

In Memoriam

Nous avons accompagné de nos prières
et de notre amitié les familles de
Marie Bouglette, Clarisse Perez
Marie-François Laval, Angèle Denay
Gisèle Legras, Bernard Gautier

Les Entretiens de

«Le cerveau est considéré comme un système projectif qui projette des hypothèses sur le monde extérieur. Il les met en épreuve.

Il donne du sens parfois à ce qui n'en a pas»
Paul Ricoeur, dialogue avec J.-P. Changeux

Robinson

Dimanche
18 janvier 2026
16H – 18H

Intelligence artificielle et humaine:
qui gagnera la partie d'échecs?
avec
Alexis Gladiline-Bozio

Dimanche
25 janvier 2026
16H – 18H

L'esprit à l'âge du numérique:
mimétisme et transcendance
avec
Mark Hunyadi
Philosophe

Dimanche
1er Février 2026
16H – 18H

Entre l'humain et l'artificiel, Dieu
avec
Florence Couprie
Théologienne

Chers Amis, donateurs et soutiens de l'Ukraine,

Au nom de l'association Anne de Kiev, je vous présente tous mes vœux pour une belle année 2026, riche, créative, heureuse, avec une grande aspiration pour la Paix dans le monde et particulièrement en Ukraine UA .

Malgré la cruauté des bombardements intensifs sur les zones résidentielles et les civils, la destruction massive des structures énergétiques, des canalisations d'eau potable qui mettent la population à rude épreuve, l'Ukraine est toujours debout.

Vos dons en produits, en matériels ou financiers, votre attention, votre générosité et vos actions ont contribué à aider, soulager et sauver des vies. Dans les remerciements qu'ils nous adressent, les Ukrainiens expriment leur reconnaissance d'être soutenus matériellement et nous disent aussi combien il est capital pour eux que nous ne les oublions pas dans l'horreur de cette guerre qui dure et qui tue.

Une très bonne nouvelle qui nous réjouit beaucoup : la cagnotte a atteint les 15000 euros ! Notre projet d'achat d'ambulance devient maintenant RÉALITÉ ! Dès qu'une piste se confirmera, nous vous en aviserons.

Le convoi de décembre a été très abondant. Le Père Noël a réussi à apporter des petits cadeaux et des friandises aux enfants. Les chocolats et autres douceurs ont apporté un peu de réconfort aux adultes.

Anne Yeremiyew, Présidente

Le prochain convoi est prévu pour le 20 février 2026.
Produits d'hygiène et de santé en grandes quantités
Linges et vêtements de bébés
Friandises

Cet été, le Cardinal Aveline, Président de la Conférence des évêques de France a rencontré Abouna Bashar Fawadleh, curé de Taybeh à Taybeh...

le 26 janvier c'est Abouna Bashar Fawadleh, curé de Taybeh qui vient à notre rencontre à Boulogne-Billancourt !

Nous vous invitons à venir écouter et échanger avec

Abouna Bashar Fawadleh,

Curé de Taybeh,

Sur le thème

« FOI et VIE des CHRÉTIENS de TERRE SAINTE

Quelle espérance ? »

En présence de

Suhail Daïbes, Directeur de l'École de Beit Jala

Alain Duphil, diacre, Président de « Une Fleur pour la Palestine »

Lundi 26 janvier 2026 à 20h30

**Maison des Familles,
1 Parvis Jean-Paul II, Boulogne-Billancourt**

Boulogne-Billancourt sera la première étape d'un Tour de France que feront ces deux personnalités palestiniennes du Patriarcat latin de Jérusalem à l'initiative de « Une Fleur pour la Palestine » et de son Président Alain Duphil.

Comme chaque année ce sera l'occasion pour l'Antenne Sainte Bathilde de « Une Fleur pour la Palestine » de collecter les bourses pour les enfants des **Écoles du Patriarcat latin de Jérusalem.**

ACAT: 4 bonnes nouvelles:

- Elwood Jones libre après 30 ans dans les couloirs de la mort aux USA
- Steeve Rouyar au togo libre après 6 mois de détention arbitraire
- 5 défenseurs mexicains libérés après 3 ans de prison
- en Iran la peine de mort de Sharifeh Mohamadi changée en 30 ans de prison

Le marché solidaire de Noël a permis de verser 820 € au CCFD-Terre solidaire.

180 € ont été mis en réserve pour actions de proximité.

Merci à tous ceux qui y ont participé.



SOLIDARITÉS EN ACTION

Le dimanche 11 janvier, une journée de rencontre a été organisée par les associations caritatives présentes sur nos trois paroisses ,

Après la messe dans chacune des trois paroisses de Châtenay, une cinquantaine de personnes ont partagé le repas à St Germain, et ont ensuite échangé par petits groupes autour de l'exhortation apostolique du pape Léon XIV sur l'amour envers les pauvres,

A l'issue de ce débat , il a été demandé à chaque groupe de dégager une conviction et une proposition pour vivre la solidarité :

Convictions :

- Un texte qui remet la religion sur ses 2 jambes : spiritualité et action
- Pour une église agissante où règne amour, charité, accueil, où chacun sait porter attention à l'autre en respectant sa dignité.
- « *Pietas* », dignité, humilité dans le petit geste. Donner et recevoir et vice versa
- La pauvreté n'est pas un choix
- Le travail est immense et pourrait nous décourager. Il n'y a qu'un sauveur de l'humanité et la place est déjà prise. Donc aidons et faisons ce que nous savons faire

Propositions :

- Donner les moyens de communication pour connaître les différents groupes et associations caritatives
- Création d'un groupe au sein des 3 paroisses pour que l'ensemble des paroissiens alimentent les différents groupes
- Accueil et goûter partagés dans les paroisses avec un temps d'écoute. Être attentifs aux changements de société et inventer de nouvelles structures et modes de fonctionnement
- Mettre en place un système comme le faisait le groupe des veilleurs / Réveiller les veilleurs
- Dans les liturgies, il faudrait toujours un témoignage concernant une association caritative, et nous impliquer davantage comme acteurs de solidarité dans le prières universelles
- Avec cette rencontre, une toile s'est tissée entre toutes les personnes des paroisses. Il faudrait que ce soit un point de départ pour mieux se connaître

A suivre.....

Le Secours Catholique vous accompagne sur Internet

Depuis plusieurs années, une équipe du Secours Catholique accompagne toutes les personnes rencontrant une difficulté sur Internet, telle que :

- où trouver un renseignement ?
- quel site utiliser et comment s'y connecter ?
- le site que je dois utiliser n'est pas clair, me demande des informations que je n'ai pas, etc..

Nous sommes heureux de vous aider pour tous besoins, de l'achat d'une place de théâtre, à une demande de logement, une demande de passeport ou une carte de réduction sncf, par exemple.

Nous sommes équipés d'ordinateurs, mais nous pouvons également utiliser le vôtre si vous le désirez. Pour prendre rendez-vous, appeler Brigitte au **06 07 79 10 85**.